

Herren Bezirksliga

TTV Schmieheim : TTC Fessenbach
Samstag, 18.03.2023, 18:30 Uhr

Kappel fixiert zwei Punkte für den TTC Fessenbach

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Auswärtserfolg des TTC Fessenbach im Spiel der Herren Bezirksliga beim TTV Schmieheim umschreiben, der nach 3 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 31:14 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Nitsche und Kappel, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Roth / Stubanus gegen Nitsche / Rahner. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Kappel / Fleig wurden Patzwald / Benzel unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Bischof / Trötschler bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Herp / Schlenz. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Betrübt über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Martin Kappel war wenig später Daniel Roth, obwohl er alles gegeben hatte. Somit gelang es ihm nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu seinen Gunsten zu entscheiden. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Matthias Nitsche konnte Daniel Patzwald anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Wenig später ging es beim Stand von 0:5 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Gekämpft bis zum Schluss hatte derweil Manuel Stubanus im Match gegen Andreas Herp, musste jedoch trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Martin Bischof bezwang anschließend Steffen Fleig in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 an der Reihe. Das Einzel zwischen Patrick Trötschler und Simon Rahner endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Deutlich nach Sätzen war die folgende Drei-Satz-Pleite von Viktor Benzel gegen Manuela Schlenz, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTV Schmieheim und des TTC Fessenbach. Einen Erfolg verpasste Daniel Roth beim 1:3 gegen Matthias Nitsche, der im Vorfeld auf Grundlage der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzt wurde. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz ausgingen. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Daniel Patzwald anschließend das Match, in das er auf dem Papier keinesfalls als Favorit gegangen war, mit 1:3 gegen Martin Kappel abgab und eine Niederlage kassierte. Die beiden Teams verließen mit einem 9:2-Erfolg für den TTC Fessenbach die Halle.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTV Schmieheim am 25.03.2023 gegen den TTC Berghaupten um Wiedergutmachung, während die Gäste am 01.04.2023 gegen die TTF Schwanau /Meißenheim versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TTV Schmieheim

Doppel: Roth / Stubanus 0:1, Patzwald / Benzel 0:1, Bischof / Trötschler 0:1

Einzel: D. Roth 0:2, D. Patzwald 0:2, M. Stubanus 0:1, M. Bischof 1:0, P. Trötschler 1:0, V. Benzel 0:1

TTC Fessenbach

Doppel: Kappel / Fleig 1:0, Nitsche / Rahner 1:0, Herp / Schlenz 1:0

Einzel: M. Nitsche 2:0, M. Kappel 2:0, S. Fleig 0:1, A. Herp 1:0, M. Schlenz 1:0, S. Rahner 0:1